



## Voyage à la montagne : 4e jour

publié le 06/04/2017

Un grand soleil est venu illuminer ce 4e jour à la montagne. Les progrès en ski et en snowboard se font sentir et de nombreux élèves dévalent à présent les pistes bleues de Saint Lary.

La visite du musée de l'ours et de la maison du parc national des Pyrénées sont très appréciées, plus particulièrement la rencontre avec l'ours LUGO.

Ce soir, moment très attendu des élèves...la boum !!!

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.